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Сегодня, 19 июня, в Горловке под председательством заместителя главы
облгосадминистрации Валерия Лукашенко состоялось плановое выездное совещание
областной рабочей группы по контролю за ходом подготовки объектов
жилищно-коммунального хозяйства и социальной сферы к работе в осенне-зимний
период 2013-2014 годов. В совещании приняли участие мэр Горловки Евгений Клеп,
руководители теплоснабжающих организаций города, предприятий, обслуживающих
жилой фонд, а также учреждений социальной сферы.      
  Встреча прошла конструктивно – был обсужден ход подготовки города к зиме,
оговорены проблемные вопросы, намечены совместные действия по их решению. Как
подчеркнул Валерий Михайлович, особое внимание при подготовке к отопительному
сезону необходимо уделить как непосредственно проведению ремонтных работ, так и
расчетам за потребленные энергоносители.   
  Положительно была отмечена работа, проводимая в Горловке по установке
элеваторных узлов.   
  В ходе совещания были заслушаны руководители департамента образования,
молодежи и спорта Николай Кружилин и начальник отдела здравоохранения Александр
Просяник, которые проинформировали о подготовке к зиме детских садов, школ и
лечебных учреждений города. Так, на сегодняшний день в Горловке к отопительному
сезону подготовлено 100% котельных детских садов, 40% котельных школ и 26%
котельных лечебных учреждений. Работа в этом направлении продолжается.   
  Задача, которая поставлена – к 1 октября 2013 года должно быть выполнено 100%
планов по подготовке объектов жилищно-коммунального хозяйства и социальной сферы
к работе в осенне-зимний период.   
  Руководители предприятий газо-, водоснабжения проинформировали о том, что с
теплоснабжающими организациями налажена тесная связь и все возникающие вопросы
решаются в рабочем порядке.   
  Отдельно на совещании был обсужден вопрос теплоснабжения жилмассива 88
квартал. На сегодняшний день рассматривается несколько вариантов решения
проблемы с отоплением. Вопрос находится на особом контроле как в городской, так и в
областной администрации и будет решаться совместными усилиями.
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